

RINGKASAN

Ika Nurniaty, 2019. Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Beralih Pekerjaan Pada Petani Karet (*Hevea brasiliensis*) Di Desa Tanjung Mancang Kecamatan Kejuruan Muda Kabupaten Aceh Tamiang. Melakukan Penelitian dibawah bimbingan Ir. Muhammad Jamil, M.MA sebagai ketua dan Supristiwendi, S.P, M.Si sebagai anggota. Tujuan penelitian untuk mengetahui pengaruh pendapatan usahatani karet, pendidikan dan keterampilan terhadap beralih pekerjaan pada petani karet di Desa Tanjung Mancang Kecamatan Kejuruan Muda Kabupaten Aceh Tamiang.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode survei. Penelitian ini dilakukan di Desa Tanjung Mancang Kecamatan Kejuruan Muda Kabupaten Aceh Tamiang. Penentuan desa dilakukan secara sengaja (*Purposive*). Objek dalam penelitian ini hanya dibatasi pada petani karet di Desa Tanjung Mancang Kecamatan Kejuruan Muda Kabupaten Aceh Tamiang. Ruang lingkup dari penelitian ini meliputi faktor-faktor yang mempengaruhi beralih pekerjaan seperti pendapatan petani karet, pendidikan dan keterampilan yang dimiliki petani karet di lokasi tersebut. Waktu penelitian dilaksanakan pada Desember 2018 sampai Maret 2019. Jumlah populasi petani karet di daerah penelitian sebanyak 80 orang. Jumlah petani sampel sebanyak 30 orang yang diambil dengan menggunakan metode *simple random sampling* (sampel acak sederhana). Pengujian hipotesis menggunakan regresi linier berganda, uji F dan Uji t.

Hasil analisis regresi linier berganda $Y = 3,110 - 0,013 X_1 + 0,027 X_2 + 0,146 X_3$. Hasil perhitungan diperoleh $R^2 = 0,277$ atau 27,7%. Ini berarti pengaruh faktor pendapatan, pendidikan dan keterampilan terhadap beralih pekerjaan pada petani karet di Desa Tanjung Mancang Kecamatan Kejuruan Muda Kabupaten Aceh Tamiang sebesar 27,7%. Sisanya 72,3% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dimasukkan dalam model penelitian ini.

Hasil pengujian secara serempak diperoleh nilai F_{Cari} sebesar 3,318 sedangkan nilai F_{Tabel} pada tingkat keyakinan 95% ($\alpha = 0,05$) sebesar 2,98 dan 99% ($\alpha = 0,01$) sebesar 4,64. Berarti $F_{Cari} > F_{Tabel}$ pada $\alpha = 0,05$ dan $F_{Cari} < F_{Tabel}$ pada $\alpha = 0,01$. Kesimpulannya secara serempak (bersama-sama) pendapatan, pendidikan dan keterampilan berpengaruh nyata terhadap beralih pekerjaan pada petani karet di Desa Tanjung Mancang Kecamatan Kejuruan Muda Kabupaten Aceh Tamiang.

Hasil pengujian Uji t secara parsial atau secara terpisah diperoleh bahwa variabel pendapatan berpengaruh nyata dan pendidikan berpengaruh sangat nyata terhadap beralih pekerjaan pada petani karet di Desa Tanjung Mancang Kecamatan Kejuruan Muda Kabupaten Aceh Tamiang. Sedangkan variabel keterampilan tidak berpengaruh terhadap beralih pekerjaan pada petani karet di Desa Tanjung Mancang Kecamatan Kejuruan Muda Kabupaten Aceh Tamiang.

Kata Kunci: Pendapatan, Pendidikan, Keterampilan, Beralih Pekerjaan